AGENDA

CONVOCATORIAS | 967 191 000 | redaccion@latribunadealbacete.es | provincia@latribunadealbacete.es

HOY

de noviembre de 2025

Faltan 308 días para que comience la Feria

SANTORAL, Martin de Porres, Cuarto Silvia, confesores; Huberto, patrono de los cazadores, Engracia y los innumerables mártires de Zaragoza; Huberto, Armengol, Domnino, Pirmino, Gaudioso, obispos Valentín, presbítero y mártir; Hilario, diá-cono y mártir; Germán, Teófilo, Cirilo, Mariano; Cesáreo, Vidal, mártires; Winefrida, virgen y mártir; Ida, solitaria; Roberto Mayer, beato.

EXPOSICIONES

Baio el signo de la cruz

Para celebrar el 75º aniversario de la creación de la Diócesis de Albacete, el Museo Municipal acoge una exhibición dedicada a la cruz y al crucificado. Pueden verse 50 piezas de toda la provincia. «Esta muestra es un abrir de boca para descubrir más piezas históricas en los diferentes puntos de nuestra provincia. Es una lanzadera, una forma de promocionar la riqueza que muchas

iglesias y parroquias tienen en los diferentes pueblos de Albacete», aseguró el obispo, Ángel Román Idígoras, en la inauguración de la exhibición. Las visitas son en horario del Museo Municipal. La muestra estará abierta al público hasta el 7 de noviembre. MUSEO MUNICIPAL «Albacete

Aniversario del Jardín Botánico Con motivo de los 15 años de vida de

este espacio natural tan querido por los albacetenses, hasta el 4 de noviembre en la Sala de exposiciones de su Edificio Social podrá visitarse la muestra La consolidación de un Jardín Botánico: 15 años de conservación, investigación y divulgación en el Jardín Botánico de Castilla-La Mancha. Un viaje fotográfico que cuenta los hitos, la historia y las anécdotas de sus 'habitantes'.

JARDÍN BOTÁNICO «

EXPOSICIÓN



LA EXPOSICIÓN PREMIOS **AROUITECTURA 2025' PUEDE** VISITARSE EN LA SEDE DEL **COLEGIO DEARQUITECTOS** HASTA EL PRÓXIMO DÍA 11

La muestra busca aproximar la profesión a la sociedad y fomentar la cultura arquitectónica

a sede de la Demarcación de Albacete del Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha acoge hasta el próximo día 11 la exposición Premios Arquitectura 2025, una muestra itinerante del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España que reúne los proyectos premiados y finalistas de la cuarta edición de estos galardones. Esta exposición forma parte del Mes de la Arquitectura en Albacete, que continúa acercando la cultura arquitectónica a la ciudadanía y promoviendo el diálogo entre la profesión y la sociedad.

La inauguración contó con la participación de Elena Guijarro, decana del Coacm y presidenta del jurado de los premios a nivel nacional; Eduardo Mascagni, presidente de la Demarcación de Albacete; Antonio Peña, vocal de Cultura de esta misma demarcación y comisario de la muestra; y a la concejal de Cultura, Elena Serrallé.

Guijarro subrayó que estos premios «ponen el foco en los valores que hacen de la arquitectura una herramienta de transformación social: la sostenibilidad, la habitabilidad, la accesibilidad, la innovación y la capacidad de mejorar la vida de las personas». Comisariada por Antonio Peña, la exposición ofrece una visión panorámica de la arquitectura contemporánea en España, a través de paneles, planos, maquetas, fotografías y material audiovisual que ilustran las obras premiadas y finalistas.

La muestra puede visitarse en la sala de exposiciones del Coacm de 9 a 14 y de 17 a 20 horas, de lunes a viernes.

LO OUF

JUAN SISINIO PÉREZ PRESENTARÁ SU BREVE DÍA HISTORIA DE ESPAÑA'

El escritor y catedrático eméri-NOVIEMBRE to de la UCLM, Juan Sisinio Pérez Garzón, presentará el martes; día 4, a las 19 horas, su obra Breve historia de España, un acto en el que acompañarán al autor la exalcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte, y el vicerrector de la Universidad, Ricardo Cuevas. LIBRERÍA POPULAR «Albacete



MÚSICA

'On Air', mucho más que un concierto

Homenaje a la stravaganza musical que Orson Welles y Cole Porter escribieron sobre La vuelta al mundo en 80 días. Un magnífico elenco musical y narrativo, con la gran soprano Laia Falcón, el pianista Alberto Rosado, el violinista Aitzol Iturriagagoitia, el clarinetista José Luis Estellés y el violonchelista David Apellániz. Las entradas están ya a la venta en www.globalentradas.com. Será el 5 de noviembre.

'Euforia', un espectacular viaje

Un viaje inolvidable a través de 10 sorprendentes números de circo; acrobacias, aventuras aéreas, humor, canciones en directo y coreografías brillantes. El espectáculo presenta un universo visual en el que se mezclan sorpresa, emoción, escalofríos, audacia, asombro y complicidad. Del 14 al 16 de noviembre. Entradas en www.globalentradas.com.

Música orquestal

Dentro del ciclo sinfónico Relatos sonoros, la Banda Sinfónica Municipal de Albacete ofrecerá un concierto con el director invitado Cristóbal Soler y el solista Andrés García Polo (Flauta). La entrada es libre hasta completar aforo. El espectáculo será el 12 de noviembre a las 19,30 horas. AUDITORIO MUNICIPAL (Albacete)

TEATRO 'La verdad'

La verdad es una comedia sobre la infidelidad y las relaciones de pareja escrita por el dramaturgo francés Florian Ze-Iler. Está protagonizada por Joaquín Reyes, Natalie Pinot, Raúl Jiménez y Alicia Rubio. Entradas disponibles en www.globalentradas.com. La obra será el 7 de noviembre a las 20 horas. Un intrigante juego de mentiras donde cuatro personajes manipulan, engañan, mienten y tuercen la verdad a su conveniencia.

TEATRO CIRCO (AIb

'Dos familias'

Miguel ha recuperado las riendas de su vida y con ellas la custodia de su hijo biológico. El niño, al que casi no conoce y al que perdió nada más nacer por sus problemas con las drogas y el alcohol, ha vivido hasta ahora con Cristina y Marcos, los padres de acogida, que reciben un duro golpe cuando se enteran de que el tiempo se ha acabado y el niño debe marchar de casa. Será el día 22 de noviembre a las 20 horas. Entradas a la venta en wwww.globalentradas.com. Precio único de 12 euros.

TEATRO DE LA PAZ (Albacete

'Annie Hall'

Alvy Singer, un cuarentón neurótico, rompe su relación con Annie, rememorando su vida, sus amores y su matrimonio. Una obra maestra de Woody Allen, interpretada por Diane Keaton que en España se subtituló como Un romance muy nervioso. Se proyectará el 5 de noviembre con sesión doble: a las 18,30 horas y a las 20,30 horas.
FILMOTECA MUNICIPAL «Albacete»

PRESENTACIÓN 'Los abandonos'

La librería Popular acogerá el próximo 7 de noviembre, a las 18,30 horas, la presentación de la novela Los abandonos, de la escritora y periodista albacetense Mercedes Landete, una obra de temática social que mezcla realidad y ficción. El acto estará conducido por Mariló Leal.

ECONVOCATORIAS

ARTES PLÁSTICAS XVII Concurso del cartel anunciador de la Semana Santa de Albacete

La Junta de Cofradías y Hermandades de Semana Santa de Albacete hace públicas las bases del XVII Concurso del cartel anunciador de la Semana Santa de 2026. Desde la Junta de Cofradías se quiere involucrar, como en años anteriores, a todos aquellos profesionales y aficionados amantes del mundo de la pintura, fotografía o alguna otra técnica a participar en este concurso. El jurado estará compuesto por: el presidente de la Junta de Cofradías de Semana Santa de Albacete, el vicario general de la Diócesis, el presidente de la Cofradía de Ntra. Sra. Reina de la Esperanza Macarena, un persona del mundò periodístico de Albacete, un miembro vinculado profesionalmente al mundo de la fotografía, un miembro de la Universidad Popular, un miembro del mundo pictórico, el asesor de protocolo de la

Junta de Cofradías y el Secretario de la Junta de Cofradías de la Semana Santa de Albacete, que levantará acta de lo acordado. En esta edición la imagen del cartel deberá versar sobre la imagen de Ntra. Sra. de la Esperanza Macarena de la Cofradía de Ntra. Sra. Reina de la Esperanza Macarena. En el trabajo deberá aparece el título que se concedió en 2017 a la Fiesta de la Semana Santa de Albacete como Declarada de Interés Turístico Nacional, además de las inscripciones habituales (Semana Santa Albacete 2026, Ayuntamiento de Albacete y Junta de Cofradías y Hermandades). Este año, al igual que en la pasada edición, habrá un único premio, que constará de una placa y 600 euros, además el cartel será el anunciador de la Semana Santa de Albacete 2026. El plazo de presentación de trabajos permanecerá abierto hasta el 15 de enero de 2026. Las bases se podrán descargar tanto en la página web oficial de la Semana Santa de Albacete o en los perfiles oficiales de redes sociales.